長年続けてきた趣味の一つ

前回号は小型のブルートゥーススピーカーの事を書きました が、畑で聞くにしてももう少し低音が出るものが欲しく て、自作しようと部品を集めました。しかし果樹の剪 定をはじめ目一杯の仕事量で未だに作ることが出来て いません。膝や頸椎症の悪化もあり、いつ作れるかわ かりませんが、気長に構えて絶対作る予定です。





ビス業などは大減収になり大変気の毒に思います。 いと思っています。 ころほとんどないようです。 春の 方 面で心配です。 毎 向に向かってほしいものです。 訪れは 日です。 早 ま た出 ったのです しでも良い物を獲れるよう仕事に励みた 今年から医療費二割負担になった 荷時期ではなかったため影響は今の ですが、 が、 時 々寒気が入ってきて生 報じられるようにサ 天候の 鈴 面では暖 早く 木 収 進

我が家では自然が相手なので、 出かけるとき以外は普段とあまり変わ が、 0 中 皆様いかがお過ごしでしょうか。 は 新 型 0) コロ ナに翻弄されてお 買い物など

息子達からのプレゼント(ビジネスクラスでフランスへ)

貯めていたマイルでパリに連れてってやると1年前から言われ ており、1月初旬に行ってきました。たくさん歩くことを想定し、 夏からウォーキングマシーンで計画的に体力作りを、持病の膝が悪化し ないよう旅行まで無理しないように努めてきました。おかげで、 靴を1足しか持っていかなかった点以外はトラブル無く、良い旅 行でした。40年程前にアンカレッジ経由で行った時の半分の11時 間、しかも横になった状態で行けるなんて素晴らしいことです。

正月早々なのに交通機関のストに遭遇

出発前、パリの主要な交通機関である電車の一部がストライ キで動かないとニュースで取り上げられていました。現地につい てみると、あちこちの地下鉄の入り口がシャッターで閉ざされて いるのです。結局、目的地の方に向かってひたすら歩きました。 市内観光・美術館巡り・スーパーでの買い物と、腰を下ろすこ となくよく歩いたなと自分でも思いました。

観光客の少ない時期なのですが、ルーブル美術館はさすが人 が多かったです。帰国したあと、ストでルーブルが閉鎖され、

その後は新型コロナ の流行。ぎりぎりの タイミングでしたが、 行けてよかったです。







モンサンミシェル

凱旋門